



令和5年6月1日 新吉保育園

紫陽花の花が色づく季節になりました。天気の良い日には戸外に出て、砂遊びやボール遊びなど、好きな遊びを見つけて遊んでいます。中でもダンゴムシがブームで、園庭の花壇やプランターの周りで保育士と一緒に探しています。見つけると触ってみようとする子、触るのはちょっと怖いけれど見ていたい子など、興味の示し方はそれぞれです。一人一人の姿に合わせて、声をかけたり、見守ったりしています。

蒸し暑い季節になります。休息を取り入れながら、健康に過ごせるようにしていきたいと思います。



《 今月の予定 》

内科健診

園庭開放（なかよし広場）

※2回あります。

歯科健診

避難訓練（地震の想定）

誕生会

★保育参観

★個人懇談

登降園のカードタッチについて

水に触れて遊んだり、水を使っての砂遊びなど、初夏の遊びを取り入れていきます。

体調管理の観点から、朝のカードタッチの際、受付画面に水遊び確認が追加されます。画面の変更日など、詳しくは後日貼り紙等でお知らせします。

～体を動かして遊ぼう！～

体を動かして遊ぶことは、体力運動能力の基礎を育むだけでなく、意欲や集中力、認知能力や社会性の発達など、脳にもよい働きがあります。

また、散歩やお手伝いなど、生活の中で様々な動きを経験することも必要だとされています。

日常生活が便利になっている分、意識的に体を動かす機会が持てるとよいですね。



参考：「幼児期運動指針」文部科学省

※園だよりの取り扱いにはご注意ください